

**MENSAJE DEL GOBERNADOR DE PUERTO RICO  
RAFAEL HERNANDEZ COLON  
EN OCASION DE LA PROCLAMA QUE SE INICIA LA CAMPAÑA  
DE SELLOS DE LA SOCIEDAD PRO HOSPITAL DEL NIÑO**

**11 DE OCTUBRE DE 1974**

La Sociedad Pro Hospital del Niño comienza hoy su Campaña de Sellos de los Tres Reyes Magos. Esta Campaña recauda fondos para el mantenimiento y operación del Hospital del Niño.

El Hospital del Niño atiende a niños pobres que necesitan de servicios médicos de larga duración bien sean estos de convalecencia o de rehabilitación. El Hospital del Niño es algo así como la última esperanza del niño enfermo.

Para poder continuar y mejorar esta cristiana y meritoria labor la Sociedad Pro Hospital del Niño cuenta y necesita del apoyo y la generosa contribución de todo el pueblo puertorriqueño. La lucha en defensa de la salud de nuestros niños y muy especialmente de nuestros niños pobres no es responsabilidad exclusiva del gobierno y de los médicos, sino que es también responsabilidad de toda la ciudadanía.

En el cincuentenario de su Fundación felicito a la Sociedad Pro Hospital del Niño y a todos sus colaboradores por la maravillosa obra que están realizando a favor de nuestros niños enfermos y exhorto a las instituciones religiosas y cívicas, a los medios de comunicación y a la ciudadanía en general a colaborar en esta simpática y necesaria campaña de los Tres Reyes Magos para que el Hospital del Niño pueda servir más y mejor a nuestros niños enfermos.